



## BCIE contribuye en el bienestar de los guatemaltecos mediante el fortalecimiento del sector salud



- **Múltiples iniciativas de infraestructura y equipamiento hospitalario, así como de investigación y donaciones se implementan en la región con el apoyo del BCIE.**

La inversión en salud es sinónimo de desarrollo y competitividad para los países, ya que su población puede resguardar su bienestar a través de sistemas eficientes y de calidad. Así se evidenció en mayor medida en los últimos dos años en el contexto de pandemia por COVID-19 que representó un desafío mundial y para la región.

Es por esta razón que el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) contribuye con los esfuerzos de sus países miembros encaminados a mejorar la calidad de los sistemas de salud mediante

inversiones que financia para construcciones y ampliaciones de hospitales y clínicas, así como con asesoría técnica y la donación de equipos e insumos médicos.

El presidente ejecutivo del BCIE, Dante Mossi resaltó: *“ante la incertidumbre global que nos trajo la crisis sanitaria ocasionada por la pandemia de COVID-19, nos es muy grato saber que en todos los países de la región contribuimos de alguna manera en la atención de los enfermos, con infraestructura y equipos de calidad, además de donaciones para apoyar a las autoridades en esa titánica tarea”.*



## Guatemala

En Guatemala se ejecuta el Programa de Inversión en Infraestructura y Equipamiento Hospitalario que consiste en la reposición de tres hospitales de la red hospitalaria en riesgo de colapso y para la recuperación de las capacidades instaladas en dos hospitales nacionales.

### BCIE en el sector salud de Guatemala Programa de Inversión en Infraestructura y Equipamiento Hospitalario

**CONSTRUCCIÓN**  
de 63,495 m<sup>2</sup>

**REHABILITACIÓN**  
de 15,980 m<sup>2</sup>  
de infraestructura.

#### POBLACIÓN BENEFICIARIA

6.6 millones de personas  
de 13 departamentos

Se mejora la atención en  
1040 camas

#### BENEFICIOS ESPERADOS

Aumento en 37.1% en el número de pacientes atendidos por año, lo que equivale a 31,253 personas, de las cuales 50.7% se espera sean mujeres.

#### INVERSIÓN

US\$193.2 millones, de los cuales US\$79.0 millones provienen del "Korea Development Co-Financing Facility for Central America".

#### Cooperación

**Donación en especie para atención de la emergencia de COVID-19.**

**Cooperaciones no reembolsables para atención de la emergencia de COVID-19.**

**Monto total: US\$2.0 millones**

#### Beneficios

- Donación de 26,000 pruebas PCR y 33,000 kits toma de muestra para la detección temprana del COVID-19
- Donación de 816,480 mascarillas tipo KF94 a través del Fondo Fiduciario de Donante Único Corea - BCIE

- Habilitación de hospital temporal
- Equipamiento
- Compra de insumos médicos y de protección personal
- Comedores móviles
- Sensibilización y campañas educativas para reducción de contagio de COVID